

El nombramiento de Cucurull supone un ahorro para Procesa

El presidente, que reconoció su pasado político, argumenta que se amortiza la plaza de subdirector y que se cubre la de gerente con la de director general

ANTONIO GARCIA

CEUTA.- El asunto de los nombramientos de los gerentes y los directores generales de las sociedades municipales y los sueldos aprobados para estos en los distintos consejos de administración ha sido motivo de polémica en los últimos días, y ayer el presidente se vio obligado a responder tras interrogarle los periodistas en este sentido.

Así, Juan Vivas salió a responder cuando se formuló qué opinión tenía sobre el sueldo aprobado para el director general de la empresa municipal Procesa.

En este sentido, al igual que hizo anteriormente Yolanda Bel, dijo que el nombramiento de este director general supone un ahorro para las arcas de la empresa, ya que al ser personal de la casa se amortiza la plaza que venía ocupando y la de gerente y, por lo tanto, lo que viene a suponer es un ahorro.

Vivas dijo que como las críticas habían partido desde la representación sindical, lo que "voy a hacer es explicárselo, ya que tenemos una reunión en estos días".

Vivas insistió en el asunto del ahorro y dijo que Fernández Cucurull es "un profesional y una persona de la sociedad, no es una persona que haya venido de fuera o que haya traído el Gobierno a la sociedad. No es ningún fichaje".

El presidente no tuvo problemas a la hora de reconocer que el citado trabajador ha tenido "una trayectoria política, aunque también lo es que en



Imagen de la sala de prensa en la comparecencia de Vivas. / FOTO REDUAN

el ejercicio de su derecho, decidió abandonarla y volver a su puesto de trabajo".

Siguiendo con las los hacia la persona de Fernández Cucurull, el presidente dijo que "es una persona cualificada, formada y con experiencia".

Entrando en el fondo de la cuestión, esto es, en cuanto a los salarios, el presidente insistió en que va a percibir "lo mismo que cobraba la anterior gerente, aunque la diferencia está en los complementos de antigüedad, que la anterior ge-

rente no tenía", alegó.

Por lo tanto, dijo Vivas, si antes había un subdirector y una gerente "ahora sólo va a ver un director general y no se va a cubrir la plaza de subdirector", justificando el ahorro que se va a producir.

La Administración puede mantener las sociedades

A. GARCIA/CEUTA.- La cuantificación del déficit de las sociedades municipales que se refleja en el antoproyecto de informe de fiscalización de la Ciudad en los ejercicios 2010 y 2011 del Tribunal de Cuentas fue otro de los asuntos abordado por el presidente, que en este sentido explicó que no quería hablar de compartimentos estancos, ya que hay que tener en cuenta que la mayor parte de las sociedades "que esta Administración tiene prestando servicios públicos y no son sociedades que estén prestando bienes y servicios al mercado de manera particular y compitiendo con estos".

Con ello, Vivas quiso salir airoso de la interrogante que se le formuló, agregando en este sentido que "su sostenibilidad y su situación financiera y la de equilibrio presupuestario hay que mirarla en función de que si la Ciudad tiene capacidad o no para sostenerla".

Acto seguido, el presidente dio un giro a sus declaraciones y volvió a poner encima de la mesa los datos de la situación financiera de 2013, algo sobre lo que no se le había preguntado.

Así, volvió a mostrarse reiterativo en que la situación financiera de la Administración al 3 de diciembre de 2013, "que es la más inmediata y es la que importa, pone de manifiesto que la Administración está en condiciones de mantener a todas las sociedades".

Y esto, a juicio de Vivas, es importante para los ciudadanos y para los trabajadores que prestan servicios en esas empresas, "porque saben que es una institución solvente".

La Ciudad consigue financiación más cómoda para pagar el Campus

A. GARCIA/CEUTA.- Otro asunto importante fue el relativo al pago de los más de 26 millones del Campus Universitario.

El presidente fue interrogado sobre un cambio de planteamiento para el abono de esta deuda comercial, aludiendo que "la financiación estaba planteada para una situación totalmente distinta a la de ahora". Esta actuación iba a ser atendido por el Fondo de Compensación Interterritorial, ligado a la inversión del Estado.

El cambio se ha producido a raíz de los consejos de los

técnicos, que entendieron que las condiciones de los propietarios de la deuda eran muy altas y que en el mercado se podía conseguir más barata y así se ha hecho, reconoció el presidente.

La Ciudad refinanciará 6,5 millones de euros de los 26,5 que quedaron pendientes, y el resto se irá ejecutando en sucesivas operaciones financieras. El Gobierno ha optado por hacerlo así en lugar de suscribir un solo préstamo con el fin de beneficiarse de las sucesivas mejoras de las condiciones de financiación.

El presidente Vivas explica que el saneamiento no justifica un incremento de los ingresos

A. GARCIA/CEUTA.- Sobre la intención de mantener a la baja el nivel de la deuda municipal, Vivas explicó que lo primero que hay que tener en cuenta es que el saneamiento "no se justifica por un aumento de los ingresos".

El Plan no parte de que se vaya a ingresar más, "al contrario, el Plan de Ajuste es muy conservador y considera que los ingresos corrientes de la Ciudad se van a mantener estables y en todo caso, con un incremento que oscila entre el uno y el uno y medio por ciento".

Esto es así, ya que "creemos que las consecuencias que las Administraciones ha pagado de hacer previsiones optimistas en cuanto a los ingresos han sido lamentables".

Pero volvió a insistir en que la capacidad de financiación de esta Administración "ha sido de 31,4 millones de euros. Si la Administración ha sido capaz de tener esta capacidad de financiación y esta se mantiene en los próximos ejercicios, esa capacidad consiste en poder ir amortizando deuda".

Ante ello, es entendible que si "somos capaces de pagar

treinta millones" y no se genera más deuda, "lógicamente se podrá conseguir que al cierre de 2015, la deuda esté por debajo del 85 por ciento y en el 2016, esta quede por debajo del setenta y cinco por ciento".

Pero esto no es porque "haya más ingresos, si no porque vamos a ser capaces de seguir ahorrando lo mismo que hemos ahorrado en el 2013".

Si esto continúa así, espetó el presidente, en 2014 y en el 2015, "estamos en condiciones de ahorrar cada año treinta millones de euros y, por tanto, amortizar esa cantidad".